



TERPILIH SECARA AKLAMASI DALAM MUSKOT **Ninik Umardyani Kembali Pimpin NPCI Yogya**

YOGYA (KR) - V Ninik Umardyani bertekad untuk meningkatkan prestasi paralimpian-paralimpian asal Kota Yogyakarta usai kembali memimpin National Paralympic Committee Indonesia (NPCI) Yogyakarta untuk masa bakti 2024-2029. Tekad tersebut diutarakan usai terpilih secara aklamasi dalam Musyawarah Olahraga Kota (Musorkot) yang digelar di Hotel Royal Darmo, Sabtu (27/4).

"Mari kita satukan tekad untuk bersama bergandengan tangan, menyatu dan lebu untuk kejayaan dan prestasi olahraga disabilitas di Kota Yogyakarta, DIY, bahkan di Indonesia pada umumnya," tegas Ninik usai terpilih.

Untuk mengejar prestasi yang telah dicanangkan tersebut, Ninik mengharapkan dukungan dari seluruh pihak, mulai dari Pemerintah Kota Yogyakarta dalam hal ini Dinas Pendidikan, Pemuda dan Olahraga (Dindikpora) Kota Yogyakarta, DPRD Kota Yogyakarta, koordinator olahraga hingga seluruh paralimpian dan

pelatih. Saat ini pembinaan olahraga disabilitas di Kota Yogyakarta sudah berjalan semakin baik dan meraih prestasi yang membanggakan. Beberapa prestasi yang telah diraih paralimpian Kota Yogya diantaranya, meraih prestasi di ASEAN Para Games Kamboja tahun 2023 yakni, Andi Santoso dan Gayuh Satriyo, dan di ajang Special Olympic World Games 2023 melalui Naufal Dwi Kurnia.

Selain itu, NPCI Kota Yogyakarta juga sukses meningkatkan raihan prestasi di ajang Pekan Paralimpik Daerah (Peparda) DIY jadi 27 emas, 22 perak, dan 15

perunggu, yang hanya terputus tipis dengan kontingen Sleman yang menjadi *runner up*, "Prestasi membanggakan lainnya dan paling anyar adalah lolosnya paralimpian kita, Theodora Audi ke ajang Paralimpiade atau Olimpiade-nya penyandang disabilitas. Ini sangat membanggakan kami," jelasnya.

Sementara itu Kepala Dindikpora Kota Yogyakarta, Budi Santosa Asrori SE MSi mengatakan, kepengurusan yang baru ini diharapkan bisa menyusun program kerja untuk membina paralimpian di Kota Yogyakarta. "Mudah-mudahan program-pro-



KR-Adhitya Asros

Sumedi (kedua dari kanan) menyerahkan berita acara kepada Ketua terpilih NPCI Yogyakarta V Ninik Umardyani.

gram yang disiapkan, bisa bermanfaat kepada anggotanya. Maka, siapkan program yang realistis saja, jangan muluk-muluk sehingga bisa meraih prestasi sesuai yang diinginkan," paparnya.

Ketua NPCI DIY, Hariyanto dalam kesempatan tersebut menilai petkembangan NPCI Yogyakarta dari tahun ke tahun sudah semakin meningkat, baik

dari sisi organisasi dan prestasinya. "Pelaksanaan Musorkot sekarang ini sudah jauh lebih baik dari Musorkot sebelumnya. Selain itu, prestasi NPCI Yogyakarta di Peparda lalu juga meningkat, bahkan nyaris bisa mengalahkan Sleman yang di peringkat kedua, jadi, mari terus ditingkatkan hal-hal yang positif tersebut," terangnya. **(Hit)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 25 September 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005